

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 21, 2023 - 12:45



Safari Solat Subuh Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Safari Subuh Polsek Gegerbitung: Kedekatan Polisi dengan Masyarakat di Balik Shalat Subuh

Sabtu, 21 Oktober 2023, merupakan pagi yang cerah di Desa Caringin, Kabupaten Sukabumi, ketika anggota Polsek Gegerbitung, dipimpin oleh Aipda

Yogi Mei, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah, Kp. Tegal Sereuh.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 04.30 WIB ini menjadi momen penting bagi Polsek Gegerbitung untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. Dalam suasana yang khidmat, Aipda Yogi Mei menyampaikan program yang digulirkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program tersebut menggarisbawahi prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, yang dijunjung tinggi oleh Polres Sukabumi.

Selama kegiatan Safari Subuh, masyarakat yang hadir diajak untuk memberikan masukan, kritik, dan saran kepada Polsek Gegerbitung. Hal ini merupakan upaya nyata dalam membangun partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Kegiatan ini bukan hanya sebagai ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai sarana untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, menciptakan hubungan yang erat, dan membangun kepercayaan. Melalui Safari Subuh, Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk selalu hadir, siap mendengar, dan bersama-sama menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Gegerbitung.

Semangat kolaborasi dan kebersamaan seperti ini menjadi contoh positif bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Dengan demikian, Polsek Gegerbitung terus berupaya menjadi mitra yang bisa diandalkan oleh masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.

Demikianlah laporan tentang Safari Subuh Polsek Gegerbitung, suatu inisiatif yang patut diapresiasi dalam menjalin kebersamaan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakatnya. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi warga Gegerbitung dan sekitarnya.